

PROYEK PEMBANGUNAN JALAN TOL SEMARANG-DEMAK

Foto udara proyek pembangunan Jalan Tol Semarang - Demak seksi II di Kecamatan Sayung, Kabupaten Demak, Jawa Tengah, Selasa (13/4/2021). PT PP - Wika Join Operation selaku kontraktor pelaksana proyek senilai Rp15,3 triliun tersebut menargetkan penyelesaian jalan tol sepanjang 27 kilometer yang akan terintegrasi dengan tanggul laut itu pada Mei 2022 mendatang, hingga Selasa (13/4) progres pembangunannya telah mencapai sekitar 40 persen.



FOTO/ANT

Industri 4.0 Wujudkan Indonesia Jadi Top 10 Ekonomi Global Tahun 2030

Agus Gumiwang Kartasasmita optimistis, lewat gelaran Hannover Messe 2021 Digital Edition, akan terjadi transfer teknologi melalui keikutsertaan Indonesia dalam upaya memperkenalkan kekuatan industri nasional dan mendorong keterhubungan Indonesia dengan jejaring rantai suplai global.

JAKARTA (IM) - Pemerintah optimistis penerapan industri 4.0 dapat mewujudkan visi besar untuk menjadikan Indonesia bagian dari 10 negara yang memiliki perekonomian terkuat di dunia pada tahun 2030. Aspirasi ini tertuang dalam peta jalan Making Indonesia 4.0.

"Seperti yang disampaikan Bapak Presiden Joko Widodo pada pembukaan Hannover Messe 2021 Digital Edition, bahwa kemajuan industri 4.0 akan menjadikan Indonesia Top 10 ekonomi global di tahun 2030," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, seperti dilansir dari laman Kemenperin, Selasa (13/4).

Agus menjelaskan, peta jalan Making Indonesia 4.0 merupakan inisiatif strategi sekaligus menjadi agenda nasional, yang salah satu tujuannya untuk merevitalisasi sektor manufaktur nasional melalui pemanfaatan teknologi industri 4.0. Langkah ini diyakini membuat produksi industri semakin efisien dan berkualitas sehingga bisa lebih berdaya saing global. "Artinya transformasi digi-

tal saat ini sangat penting, terlebih lagi dapat mendukung dan mempermudah aktivitas di tengah dampak pandemi, termasuk di sektor industri," tuturnya.

Hal ini tentu akan memacu kinerja sektor industri untuk mengakselerasi pemulihan ekonomi nasional dan kesejahteraan masyarakat. "Jadi, sesuai arahan Bapak Presiden, dengan industri 4.0 kita juga akan mewujudkan visi Indonesia Emas pada tahun 2045 nanti atau satu abad kemerdekaan Indonesia. Sebab, industri merupakan sektor yang memberikan kontribusi paling besar terhadap PDB nasional," ujarnya.

Di tahun 2025, industri ditargetkan mampu berkontribusi pada PDB nasional sebesar USD133 miliar. Sasaran ini akan di dukung dengan 185 juta penduduk yang telah memiliki akses internet, terbesar ke-4 di dunia. Selain itu, Indonesia merupakan pemain ekonomi digital dan industri 4.0 tercepat di Asia tenggara.

"Apalagi, saat ini Indonesia memiliki sebanyak 2.193 startup, kelima terbesar di

dunia. Dari jumlah tersebut, Indonesia telah memiliki lima unicorn dan satu decacorn. Ini adalah bagian dari kekuatan kita dalam menuju industri 4.0 yang berbasis riset dan inovasi," papar Agus.

Ia mengatakan, hal itu selaras dengan tema utama yang diusung Hannover Messe 2021 Digital Edition, yakni "Industrial Transformation" dan Indonesia melengkapinya dengan subtema "Making Indonesia 4.0". Adapun tagline yang akan diusung dalam ajang Hannover Messe 2021 adalah "Connect to Accelerate".

Agus optimistis, lewat gelaran Hannover Messe 2021 Digital Edition, akan terjadi transfer teknologi melalui keikutsertaan Indonesia dalam upaya memperkenalkan kekuatan industri nasional dan mendorong keterhubungan Indonesia dengan jejaring rantai suplai global. Selain itu, membuka peluang besar untuk meningkatkan kerja sama dan investasi di sektor industri.

Saat pembukaan Hannover Messe 2021 Digital Edition, Presiden Jokowi menegaskan

tiga hal utama dalam mengimplementasikan peta jalan Making Indonesia 4.0. Pertama, penguatan SDM industri 4.0 sebagai sebuah kebutuhan. Apalagi, Indonesia akan memiliki bonus demografi yang perlu dioptimalkan.

"Pada tahun 2030, jumlah usia produktif di Indonesia tumbuh dua kali lipat. Tantangannya adalah menyiapkan SDM yang mampu menghadapi teknologi masa depan, misalnya big data, artificial intelligence, dan internet of things," paparnya.

Di samping itu, untuk meningkatkan kompetensi SDM Indonesia, diperlukan pengembangan pendidikan vokasi, penguatan riset, dan penguatan universitas berbasis teknologi.

Langkah kedua adalah menciptakan iklim investasi yang kondusif bagi industri 4.0. Salah satunya melalui penerbitan UU Cipta Kerja yang akan mempermudah izin usaha dan memberikan kepastian hukum.

"UU Cipta Kerja juga memberikan insentif bagi ekonomi digital dan mendukung

pengembangan industri 4.0," kata Jokowi.

Ketiga, yakni investasi pada pembangunan hijau. Menurut World Economic Forum, potensi ekonomi hijau sangat besar. Peluang bisnisnya sebesar USD10,1 triliun dan menciptakan sebanyak 395 juta lapangan pekerjaan baru hingga tahun 2030.

Pada kesempatan yang sama, Kanselir Jerman Angela Merkel menyampaikan, Jerman ingin menjadikan Indonesia sebagai mitra utama dalam menjalankan transformasi digital. "Apalagi tahun depan Indonesia menjadi Ketua dalam G20 dan Jerman sebagai Ketua G7, sehingga kedua negara sama-sama berperan penting," tuturnya.

Menurut Merkel, gelaran Hannover Messe 2021 juga menjadi momentum penting bagi Indonesia dan Jerman dalam upaya memberikan kontribusi ekonomi dan pembangunan untuk kedua negara. • dro

Bank Mandiri Bantu Pekerja Migran Indonesia Lewat Mandiri Sahabatku

JAKARTA (IM) - Bank Mandiri menginisiasi program pemberdayaan kewirausahaan bertajuk Mandiri Sahabatku sejak tahun 2011. Program ini merupakan wujud peran Bank Mandiri sebagai agent of development dengan turut berpartisipasi dalam

menyehatkan Pekerja Migran Indonesia (PMI).

Direktur Treasury dan International Banking Bank Mandiri, Panji Irawan mengungkap program Mandiri Sahabatku telah menyebarkan semangat kewirausahaan pada lebih dari 13.000 PMI di 4 (empat) negara penempatan. Adapun keempat negara tersebut antara lain Malaysia, Hongkong, Jepang dan Korea Selatan.

Menurutnya, hal ini menjadi bukti keseriusan Bank Mandiri dalam membangun masyarakat Indonesia, terutama di negara-negara tujuan utama PMI.

Panji pun menjelaskan rangkaian kegiatan kelas Mandiri Sahabatku 2020

tetap dijalankan di tengah pandemi Covid-19 melalui sistem online. Dalam kelas ini, lanjutnya, terdapat berbagai materi kewirausahaan yang dibawakan oleh Bank Mandiri dan ZAP Finance selaku partner Mandiri Sahabatku tahun 2020.

Ia menyebutkan kegiatan Mandiri Sahabatku 2020 ini diikuti oleh ribuan PMI dari berbagai negara penempatan seperti Hongkong, Malaysia, Singapura, Uni Emirat Arab, Saudi Arabia, Republik Rakyat Tiongkok dan Korea Selatan.

Panji juga memaparkan kegiatan Mandiri Sahabatku dimulai pada November 2020 hingga Maret 2021. Ia menyebutkan 222 peserta berhasil menyelesaikan seluruh rangkaian pembelajaran dan dinyatakan lulus program Mandiri Sahabatku 2020. Dalam kegiatan wisuda sekaligus penutupan rangkaian Mandiri Sahabatku 2020 secara virtual pada Kamis (11/3), Panji

mengaku turut berbahagia dan berbangga menyaksikan antusiasme peserta Mandiri Sahabatku dalam mengikuti program ini. Ia pun menyampaikan para peserta semangat untuk menyahterakan keluarganya di Tanah Air.

"Tiga kunci utama untuk menjadi pengusaha adalah tekad, modal dan ilmu, sehingga kita jangan pernah menyerah dan putus asa di kondisi yang sulit. Untuk menggapai mimpi, jangan pernah sia-siakan kesempatan yang ada di depan kita," pesan Panji dalam keterangan tertulis, Selasa (13/4).

Sementara itu, SEVP Micro and Consumer Finance Bank Mandiri Josephus K.Triprakoso yang membuka prosesi pelantikan 222 peserta wisuda Mandiri Sahabatku 2020 berharap program ini dapat memacu semangat teman-teman PMI untuk segera berkumpul kembali bersama keluarga di Indonesia. • pan



IDN/ANTARA

BATIK BERBAHAN PEWARNA MANGROVE Perajin menjemur batik warna alam mangrove di rumah industri batik Dukuh Pandansari, Desa Kaliwilingi, Brebes, Jawa Tengah, Selasa (13/4). Batik dengan pewarnaan menggunakan kulit mangrove tersebut dijual Rp300 ribu per buah.

Investor UEA Tertarik Investasi Wisata di Indonesia

JAKARTA (IM) - Duta Besar RI untuk Persatuan Emirat Arab Husin Bagis mengatakan tingginya minat investasi Uni Emirat Arab terhadap pariwisata di Indonesia. Apalagi saat pandemi melanda, dampaknya begitu besar terhadap sektor pariwisata secara global, termasuk industri pariwisata Indonesia.

"Seiring dengan mulai dapat terkendalinya penyebaran Covid-19, terus dilakukan berbagai upaya persiapan untuk secara bertahap membuka kembali pariwisata Indonesia. Terdapat minat tinggi dari PEA (baik Emirat ataupun kalangan ekspatriat di PEA) untuk berkunjung ke Indonesia, salah satunya Bali," ujarnya, Selasa (13/4).

Dijelaskan Husin, tingginya minat investasi pada sektor wisata tentu karena didukung dengan telah adanya travel bubble atau

Safe Travel Corridor Arrangement antara Indonesia dan PEA yang saat ini sifatnya masih terbatas (tidak untuk pariwisata).

Sebelumnya, Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratiko Nugroho mengatakan, ada beberapa alasan mengapa jalan tol layak terpanjang di Indonesia ini diberi nama jalan MBZ Sheikh Mohamed Bin Zayed. Salah satunya, UEA ikut memberikan dukungan yang cukup besar kepada lembaga sovereign wealth fund (SWF), yang bernama INA atau Indonesia Investment Authority. Diperkirakan SWF mendapat suntikan dana dari UEA sekitar Rp144 triliun.

"Di bidang ekonomi, investasi dari UEA merupakan salah satu investasi terbesar di Indonesia baik infrastruktur maupun dukungan dalam volume yang besar SWF," jelasnya. • hen



IDN/ANTARA

LAYANAN GENOSE C19 DI BANDARA HANG NADIM

Calon penumpang meniupkan nafas ke dalam kantong dipes menggunakan alat GeNose C19, di Bandara Internasional Hang Nadim, Batam, Kepulauan Riau, Selasa (13/4). Bandara Hang Nadim membuka layanan GeNose C19 untuk memudahkan calon penumpang pesawat dalam melengkapi persyaratan penerbangan dengan tarif Rp40 ribu.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNG
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id

20 Perusahaan Dalam Proses IPO di BEI

JAKARTA (IM) - Direktur Penilaian Perusahaan Bursa Efek Indonesia (BEI) I Gede Nyoman Yetna Setia menyebutkan, hingga 12 April 2021 terdapat 20 perusahaan masih dalam proses evaluasi dalam rangka pencatatan saham atau initial public offering (IPO) di BEI.

"Tiga dari 20 perusahaan yang akan melakukan IPO dengan skema berdasarkan POJK Nomor 53/POJK.04/2017," ujarnya melalui keterangan tertulis kepada wartawan, Selasa (13/4).

Adapun 20 perusahaan yang ada di pipeline IPO BEI terdiri atas tiga perusahaan dari sektor basic materials, dua perusahaan dari sektor industrial, satu perusahaan dari sektor consumer non-cyclicals.

Lalu terdapat enam perusahaan dari sektor consumer cyclicals, tiga perusahaan di sektor properti, tiga perusahaan di sektor teknologi, dan dua perusahaan bergerak di sektor energi

Meski sudah terdapat 20

perusahaan yang akan IPO, pihak BEI masih menantikan perusahaan yang bernaung di Badan Usaha Milik Negara (BUMN) untuk masuk dan meramaikan pasar modal tahun ini.

Nyoman menambahkan, saat ini terdapat 19 perusahaan dalam pipeline obligasi/sukuk yang akan tercatat di BEI dengan total target emisi sebesar Rp19,85 triliun. Tiga perusahaan diantaranya merupakan perusahaan baru yang akan mencatatkan obligasi/sukuk perdana.

Ketiga perusahaan tersebut memotok nilai target emisi sebesar mencapai Rp5,1 triliun. Salah satunya merupakan anak perusahaan BUMN. Sebagaimana diketahui, hingga Senin (12/4) lalu, tercatat 14 perusahaan telah melangsungkan penawaran umum perdana di pasar bursa.

Kemudian, dijadwalkan hari ini, Rabu (14/4), PT Nusa Palapa Gemilang Tbk dengan kode saham NPGF menjadi perusahaan tercatat ke-15 di BEI. • hen

BUMN RRT Garap Proyek Smelter di Papua Barat

JAKARTA (IM) - Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) melakukan kerja sama dengan China ENFI Engineering Corporation (ENFI). Lewat kerja sama tersebut, BUMN RRT akan menggarap proyek peleburan/smelter tembaga.

Kerja sama itu dituangkan dalam Nota Kesepahaman yang ditandatangani oleh Kepala BKPM Bahliil Lahadalia dan President ENFI Liu Cheng secara daring, Senin (12/4) lalu.

Industri smelter tembaga itu rencananya akan dibangun di Kabupaten Fakfak, Provinsi Papua Barat. Smelter itu nantinya akan dimanfaatkan juga untuk mengolah hasil tambang PT Freeport Indonesia (PTFI) di Papua.

"Setelah nota kesepahaman ini ditandatangani, saya minta kita tidak lama-lama proses implementasi. Nanti urusan perizinan dan insentif fiskal, BKPM yang akan bantu, selama proposal dari China ENFI adalah yang terbaik dan menguntungkan Freeport,

China ENFI, dan Indonesia," kata Bahliil lewat keterangan tertulis, Selasa (13/4).

Bahliil menyebutkan, pemerintah dipastikan serius mendukung rencana investasi tersebut dan menjamin ketersediaan suplai bahan baku yang akan disediakan oleh PTFI sedikitnya 800.000 ton/tahun. Proyek itu sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengenai transformasi ekonomi melalui peningkatan nilai tambah dan ekspor Indonesia ke dunia.

Pada kesempatan yang sama, Menteri ESDM Arifin Tasrif menyatakan dukungannya atas kerja sama BKPM dengan China ENFI dalam proyek peleburan tembaga tersebut.

Arifin menyatakan pengelolaan usaha pertambangan, termasuk pengelolaan mineral memiliki ciri modal yang padat, teknologi tinggi, dan adanya ketidakpastian. Oleh karena itu dibutuhkan kajian yang sangat mendalam agar keekonomiannya dapat terlihat secara baik. • dot